

Observation d'un OVNI à Miribel dans l'Ain

Je revenais en vélo de mon travail à Miribel (01700, dans l'Ain), quand j'ai vu une sorte de boule lumineuse (orange et jaune) traverser le ciel à vive allure. Après cela, l'OVNI a disparu au bout d'une poignée de secondes. Il était parfaitement silencieux.

Cela s'est passé le vendredi 28 novembre 2014, vers 18 heures. Il faisait nuit. J'étais arrêté au feu rouge sur la rue des Brotteaux.

Je n'ai pas pris de photo.

O.V.N.I. - 28 novembre 2014 - Anonymous - CC-BY-ND 3.0